

議 会 を 観 て の 生 の 声

12月定例会の傍聴者数のべ26人、ライブ配信再生回数897回 録画配信再生回数162回(1/15時点)

気軽に傍聴、町の情勢に関心を寄せたい



まつなが さちこ
松永 幸子さん
(高尾野)

定年退職後、生まれ故郷、大津町に40数年ぶりに帰ってきました。現役中は市報が発行されると、市民の皆様からの問い合わせがあり、必ず目を通すようにしていました。朝から新聞にも目を通して出勤していた習慣で、現在も広報「おおづ」、新聞は欠かさず目を通していますが、現役時代と違って「朝見た新聞の記憶がちよっと怪しくなっているかなあ」(笑)

大津町を理解するには全世界に配布される広報「おおづ」「議会だより」は町からの情報発信であり毎月見えています。現職中は中々議会傍聴に行く機会がありませんでした。今回12月定例会を妹と傍聴いたしました。氏名・住所を記入し、出入自由で思ったより「気軽に傍聴」ができました。議場に入り定刻になると議長の開会宣言で開始され、①子育てしやすい町づくり、町内公園の管理、子育て・健診センターについて②今町民の関心事である「半導体産業が地域社会に悪環境が及ばないのか」の一般質問、現地視察・調査・資料準備をされた2人の議員さんの質問に対し、執行部の答弁だったように記憶しています。リモートでも視聴できる様ですが、議案審議をされる委員会の傍聴など、今後も町の情勢に関心を寄せたいと思います。

台湾と違う真剣な議会の印象



りん いくじょ
林 育汝さん

議会傍聴は外国人でも今の政策の動きを知る良い機会です。職場の同僚から頼まれて大津町役場に行ったことがきっかけで、日本で初めて議会の傍聴しました。台湾の、賑やかでちょっ

と混乱した議会と違い、議場では真剣な態度で説明と質問をする様子に感服しました!

一番興味があるのは、やはり交通に関する政策です。半導体工場の建設に伴い、今後、大津町・菊陽町・合志市の外国人が増えるでしょう。これから車の渋滞問題の解消プランは大津町議会の皆様我真剣に解決策を考えてもらえることを期待しています。

↓ 皆さまの声を寄せください!

切り取ってお出してください

○議会への提言・疑問・質問などをお寄せください。

○今回の議会だよりで関心のある記事や感想があればお書きください。また、もっと読みたくするような「アイディア」があればお寄せください。



お聞かせください あなたの声

皆さまの議会に対するご意見・ご要望をお聞かせください。

いただいた議会に対するご意見につきましては、今後も議会改革、政策立案、政策提言等に生かしてまいります。

頂戴した個人情報(氏名、住所、電話番号)は、ご本人の許可なく関係部署へ提供いたしません。



※本紙2~3ページの「議員のなり手不足対策」の記事にある「議員報酬見直しに関する説明資料」の送付を希望される方は、右のハガキ下の「希望する」に○をつけ、お送りください。(郵送のため表面の「ご氏名・ご住所」を正確にご記入願います。)

資料の郵送

(○で囲んで下さい)

希望する

UD FONT
風やすく読みまちがえにくい
ユニバーサルデザインフォント
を採用しています。

この議会だよりは
リサイクル推進のため
再生紙を利用しています。